



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 607/2022

LA MAGIA DE LA NAVIDAD LLEGÓ A TOLUCA

- *Espectacular desfile “Diciembre de lleno de vida” inundó de alegría las principales calles de la capital mexiquense*
- *Se iluminó la ciudad con el encendido de un monumental árbol de 20 metros de altura, nieve y fuegos artificiales*

Toluca, Estado de México, 8 de diciembre del 2022.- Con un espectacular desfile de comparsas, carros alegóricos y disfraces, el Centro de la capital mexiquense se inundó de la alegría, magia y la ilusión de la Navidad, al compartir los 62 contingentes participantes los bailes, cánticos, disfraces y alegría con más de 40 mil asistentes al primer gran festival navideño.

Posteriormente se llevó a cabo el encendido del árbol navideño, por parte del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, evento que marcó el inicio de una Navidad iluminada, llena de fe y esperanza, que contrasta en esencia con el “diciembre negro” que vivió la capital en el 2021.

“Está muy padre y es perfecto para convivir en familia”, “Estamos muy divertidos, muy padre hoy”, “Es maravilloso y alegre el corazón”, “Este festejo me parece maravilloso”, “Este año está espectacular”, fueron algunos de los comentarios de los asistentes.

En el primer cuadro de la ciudad se vivió el espíritu de una Navidad Llena de Vida con personajes como Santas, duendes, Santas, Grinch, duendes, renos, galletas de gengibre, princesas y Reyes Magos, entre otros, quienes compartieron dulces, juguetes y demás sorpresas con una población infantil que los admiraba con cariño, felicidad y asombro.

“Que tengan una feliz Navidad”, “sean muy felices”, dijeron Esla y Olaf; “que se cumplan todos sus deseos”, externó por su parte Santa Claus a todos los pequeñines de la ciudad.

Esta actividad es sólo una de las preparadas por el gobierno municipal de Toluca para reconstruir el tejido social a través de la integración, con la meta de contar con niñas y niños felices.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

“Me parece muy bueno para promover la unidad entre todos los toluqueños”, externó por su parte Hugo Soto Rojas, quien junto con su hija de 10 años disfrutaron de este desfile.

“Está muy bonito, es el primer año que se hace”, comentó uno de los protagonistas, el policía Carlos Alberto, quien con junto con el elemento canino “Paka” se disfrazaron de Santa y Reno, respectivamente, para deleite de los ciudadanos.

“Esperemos que este año sea el primero de muchos más”, externó una emocionada mamá toluqueña, quien con su pequeño en brazos disfrutó de este vistoso evento.

Y para cerrar con broche de oro este inicio de la época navideña, el Presidente Municipal encabezó el encendido de un monumental árbol de 20 metros de altura en la Alameda Central de Toluca, mismo que lució espectacular al ser enmarcado con nieve y fuegos artificiales.

“Me pareció muy increíble, ahora sí se lucieron”, dijo el jovencito Erick Daniel, quien junto con su hermana Deisy se dijeron sorprendidos al encontrar algo que no se esperaban.

“Jamás se había visto esto en Toluca, había encendido de árboles pero nunca como este, lleno de nieve, lleno de vida”, concluyó Maribel Barrera, Primera Delegada del Centro Histórico de la ciudad.

Con estas actividades, gobierno y sociedad encuentran un punto de comunión, y demuestran que con voluntad, solidaridad, convivencia familiar, fraternidad y sana diversión, descubren juntos la oportunidad de llenar a Toluca de la paz y amor que caracterizan a la Navidad.